
 

第22回愛顔のえひめ特別支援学校技能検定アンケート結果 

(1) 受検者 

 ①「受検してどうでしたか」  ②「その種目を受検しようと思った理由」 

 

 

  

  

  

 

 

  

③感想（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 保護者 

 ①「子どもさんを受検させてどうでしたか」（自由記述） 

 

 

 

  

 

 

 

 ②「子どもさんの様子で受検前と後とで変わったことがありますか。」（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

 

 

③「今後、技能検定に期待することは、どんなことですか」（自由記述） 

 

 

 

 

・結果がどうあれ挑戦することを楽しめていました。以前は失敗する

かもと、やりたがらなかった時期があったので、そこが一番うれし

いですし、挑戦する意識が出たことは今後も役立つと思います。 

・１級をとれるまで挑戦している姿がとても頼もしく感じました。 

・お客様を接客するという姿勢や言葉遣いが身に付いたので、良かっ

たです。 

・これからの生活や働く上で必要な技術を身に付けるために、とても

良い経験になったと思います。 

 

・受検前は入試と同じぐらい緊張しました。・自分の精一杯の力を出せて達成感がありました。 

・本番は緊張したけれど、集中してすることが大事なんだと思いました。 

・「周りの方々に笑顔と幸せを届けること」が夢なので、接客でまだまだ知らないことを学べて、と

ても楽しかったです。 

・清掃の検定を受けたので、これからは家の掃除を丁寧にしようと思います。 

・自分の苦手な部分が把握でき、仕事をするときなどに生かせると思います。 

・今回の検定で最後になりますが、将来的にはステップアップして PC 作業のある事業所へ進路を

考えています。 

・はっきりと結果が出るので、落ち込みもあるが、次に向け自分がど

うしたいかきちんと考え、決めようとする力が少し身に付きました。 

・どうすればより良くなるか、何を改善すればよいのか考え、前向き

に取り組むようになりました。 

・自宅では見られないが、家族以外の人とのコミュニケーションで話

し方や姿勢が良くなっていると思います。 

・読める漢字の量が増え、難しい漢字や読み方の難しいものも案外す

らすらと読めるようになっていました。ローマ字もほぼ完璧に頭に

入っており、先生方には感謝しかありません。 

・小中学部の児童生徒に、体験会のようなことをしてみてはどうかと思います。 

・結果よりも過程や意志が大切だということを、経験を通して学んでほしい。 

・様々な分野での技能検定で、個々に合ったものが増えていくと良いと思います。 

・技能検定をより多くの企業に知ってもらい、就職に結び付けていけたらと思います。 

・本人に合った技能を身に付けることで、進路を決めるひとつのきっかけになってほしいです。 


